
浪打中学校 

学校だより 

４月26日（月）     

《 発   行 》 
 青森市立浪打中学校 
  校長 横山 仁 
 青森市合浦一丁目 11-10 

☎ 017-741-6461 

入学式 １年生８６名の皆さん、ようこそ浪打中学校へ！ 

                        

 

 

 

 

                        

                  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「…86名の新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。ようこそ浪打中学校へ。皆さんは今、どんな

気持ちでいますか。『よし、頑張るぞ！』という決意でいることと思います。また一方で新しい環境で『う

まくやっていけるだろうか。』という不安もあると思います。ですが、大丈夫です。先輩方が皆さんをリー

ドしてくれます。また、地域の方々が温かく見守り、支援をしてくださいます。どうか安心して、勉強や部

活動に打ち込んでください。中学校生活は、長い人生の中で、最も伸び盛りの、大切な時期です。一日も早

く中学校生活に慣れ、充実した毎日を送ってほしいと願っています。今までの殻にとらわれず、新しい自分

を見つけ、また、友だちの素晴らしいところに学び、自分を鍛え、互いに切磋琢磨し、本校を卒業する時、

『浪打中学校に来てよかった』『浪打中学校で学んだことを誇れる』と、実感できるように頑張ってくださ

い。 

☆ 入学にあたり、２つのことを頑張ってほしい！ 

⑴『夢や高い目標、志をもつ』 

 ある登山家は『必ず登れると分かっていれば登る必要はない、と私は思っている。この山には登れないか

もしれないが、登るためにはどうすればいいのだろうと考えるのが最もわくわくして、登山のおもしろいと

ころです。』と述べています。夢や目標なくして、中学校三年間は、充実したものになりません。中学校卒

業後の将来を見据えて、勉強にも部活動にも、高い目標・高い志をもち、それぞれの夢の実現に向けて前進

してください。 

⑵『自分を鍛える』 

 中学校では『教えてもらう』から『自ら学ぶ』へと変わらなければなりません。授業でも家庭学習でも、

与えられるのを待っていては、自ら前に進むことはできません。難しくても、辛くても、やるべき事をやら

ねばなりません。自分を甘やかさず、常に厳しく、学び続ける姿勢が大切です。南の暖かい地域で育った樹

木は、木に締まりが無く、木材としての評価は低いとされます。暖かいところは、気温が高く雨が多いため、

木が育つ条件としては、恵まれ過ぎているからです。一方、日光が乏しく、厳しい寒さに直面する北国の樹

木は、木が締り、質の良い木材に成長します。人もまた 

同じく、難しいこと、苦しいことに出会ったら、自分を 

鍛えるチャンス、一段と成長するチャンスであると前向 

きに考えましょう。自分を鍛えることを通して、学ぶこ 

との厳しさを感じ、学ぶ喜びを味わってください。新入 

生の皆さんが、学ぶ意欲や伸びていこうとする気持ちを 

もち、挑戦し続け、たくましく成長していくことを楽し 

みにしています。 

 

最後に、保護者の皆様、お子様のご入学、心からお喜 

び申し上げます。これまで大切に育ててこられたお子様 

の体と心が、より強く、より美しくなるように、教職員 

が一丸となって支援させていただくことをお誓い申し上 

げます。」（校長 横山 仁＜入学式 校長式辞より＞） 

NO.１ 

 

 

４月７日（水）、入学式が行われました。 

入学式の様子を紹介します。新型コロナウィルス感染症予

防のために、入学式の会場には、新入生の皆さん、新入生

の保護者の皆さん、３年生、職員が入場し、２年生は３階

の多目的ホールからリモート参加しました。 

 



  

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新入生誓いのことば 

 

 

 

 

「新入生の皆さん、小学校での思い出を胸に、中学生として、新た

な一歩を踏み出しましたね。ようこそ、浪打中学校へ。 

 今、皆さんには、中学校でこんなことをしてみたい、こんなこと

を頑張りたいという目標が、たくさんあるかと思います。ぜひ、そ

の目標に向かって、全力で進んで行ってほしいです。 

 中学校には、それぞれの教科の先生方と学習する部活動、運動会

や文化祭のように、クラスのみんなで作り上げる行事など、楽しい

ことがたくさんあります。しかし、わからないことや、困ったこと

が起きるかもしれません。でも大丈夫、そんなときは、私たち二・

三年生や、頼りになる先生方が、皆さんを全力でサポートします。

いつでも、私たちを頼ってください。 

 最後に、皆さんの入学を、改めて歓迎します。一緒に中学校生活

を、全力で楽しみましょう。」（３の２ 全校生徒会長 ） 

「今日は、新型コロナウィルス感染症の収束が見通せない中、この

ような入学式を行っていただき、ありがとうございます。私たちは、

これから始まる中学校生活をより良いものにするために、たくさん

のことを学んでいきます。 

私は、以前は中学校生活への不安がありましたが、入学説明会で

『浪中生の１日』のビデオを拝見し、先輩方の優しさを知り、不安

は期待へと変わり、中学校生活が楽しみになりました。 

 中学校では、勉強はこつこつと日々の積み重ねを忘れずに、また、

部活動は全力で取り組み、心と体を鍛えていきます。 

これからお世話になる、たくさんの先生方、先輩方、どうぞよろし

くお願いいたします。今日から浪打中学校の一員であることを自覚

し、責任をもって、１年生８６名全員で精一杯努力していくことを

誓います。」（1の 1男子） 

歓迎のことば 

 

 

 

 

3年生 

後ろに座っていた新入生の保護者の方から、「3年生の姿

勢と聴く態度がとても素晴らしい！１年生もこのようになっ

てくれたら嬉しいです。」という嬉しい感想をいただきました。 

新しい学級担任と新しい学級の仲間と・・・ 

会場の皆さんの温かい拍手に包まれ、「浪中生」としての新生活スタートです。 

BGM 

入学式のBGMは３年生の有志の皆さんが進

んで引き受けてくれ、何度も何度も練習してか

ら本番に臨んでいました。 

先輩方と対面 

入学式の練習は一日入学の日と入学式の直前の時間しかおこなっていませんが、向きを

変えるときの椅子の音もだんだん静かになって、聴く態度も立派でした。 



４/７ １学期始業式 

 

 

 

 

 

「頑張りたいことは勉強と部活動。まずは、時間を有意義に使うところから始めたいと思っています。

テレビやインターネットの時間を減らして、家で勉強する時間を確実に作るようにします。塾に行ける

日はできるだけ行き、自習をするつもりです。そして、二年生のテストでは、自分が納得できる点数

をとりたいです。部活動は、書道部に入っていますが、先輩方のように上手く書けるようになりたいで

す。そのために、半紙一枚一枚に書く文字を常に丁寧に書きたいと思います。書道検定や出品す

る作品などを書くときには、時間をかけて、より丁寧に練習するつもりです。 

 自分が一学年上がるだけではなく、先輩という立場にもなるので、その自覚をもって、この一年を

過ごしていきたいと思います。」 （１の３ 女子のスピーチから一部抜粋） 

 

 

 

 

 

 

「勉強面と委員会活動、生活面についての目標があります。勉強面では、定期テストや模擬テスト

では、数学が一番点数が低く、苦手な教科になっています。勉強する内容も難しくなっているため、

これまでよりも自主勉強の内容も濃くし、身に付けられるようにしたいです。また、別の教科では記

述で答える問題を得意にし、ミスをなくしていけるように積極的に勉強したいです。委員会活動で

は、去年の後期から学習委員長になったので、話合いで良い考えを委員全体で出し、忘れ物が０

になるように、呼びかけや対策をしていきたいと思います。生活面では、やるときには真剣に、楽しむ

ときは思いきり楽しめるようなメリハリのついた生活をしたいです。 

 これから三年生として、受検に向けて勉強をしっかりと行い、目標も達成できるように意識して行

動したいです。（２の２ 女子のスピーチから一部抜粋） 

４/９ 新入生歓迎会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜皆さんの感想を紹介します＞ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

生徒会長の言葉 

生徒会活動や部活動について紹介します。選ぶときの参考にしてくださいね。生徒会

活動、委員会活動、部活動の様子をスライドで紹介しました。 

各部長からの紹介 3年生のどの

部長も発表の仕方が立派でした 

２の１は青組になりました～★２の２は黄組ですね～ 

縦割り活動の「色」決めレース 

４階からスタートして、体育館までのレース。勝った

方が先に「色」決めのボールをとれます。生徒会役

員の実況中継が上手かった～☆☆☆ 

各部の練習の様子を映像

で紹介しました。 

知らない間に各委員長や各

部長が紹介文を準備してい

たのが驚きで、内容も、良い

ところや呼びかけをしていて、

尊敬するなあと思いました。1

年生が楽しいと思えるよう、こ

れから部活や生活で３年生

として優しく良い手本になりた

いです。 

(3の 1女子） 

2 年生と 3 年生が新

入生歓迎会を開いて

くれて、そのおかげで何

部があるのかわかった

し、委員会も何があっ

てどんな活動をするの

かをしることができまし

た。 

(1 の 1男子) 

たくさんの新入生を楽しく、面白

く迎え入れることができて良かっ

たです。部活動や委員会の紹

介、そして色決めレースなど、新

入生がしっかりと聞いてくれた

り、面白い場面は笑ってくれたり

と、見ていてとっても微笑ましか

ったので、そういうのがたくさん増

えてくれればなと感じました。 

（2の 1女子） 

色決めのレースのと

きに集中して走る

様子がかっこよかっ

たです。ゴールした

後に色を決めたら

青組だったので、同

じチームと協力して

頑張りたいなと思い

ました。 

（3の５男子） 

新入生歓迎

会は、1 年

生は前に座

るのでちょっと

緊張したけ

れど、楽しか

ったです。 

(1 の６女子) 



４/14 PTA運営委員会・・・本校図書室にて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４/23 PTA総会・・・本校体育館にて（内容の詳細は、配付した PTA総会の資料にあります。） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

PTA の学年委員の皆さん、各専門委員の２，３年生の委員長

さんが集まって、今年度の PTA活動についての原案を話し合

いました。コロナ禍でも、子どもたちのためにできることを協

力していきましょう、ということになりました。 

各専門委員会で今年度できそうな活動は・・・ 

・広報委員会･･･PTA広報誌「あすなろ」の発行（２回） 

・研修委員会･･･家庭教育学級の開催（２回） 

・浪中祭委員会･･･浪中祭の受付係 

・校外生活委員会･･･中体連・宵宮の巡回、夏休みの花壇の 

水やり 

（詳しくは23日に配付されたPTA総会の冊子を御覧くださ

い。） 

コロナの状況により、内容や時期や活動の有無は途中で変更に

なることもありえますことを御了承願います。 

会議後に、皆さんで、PTA 総会の資料の綴じ

こみ作業を協力しておこなってくださいまし

た。ありがとうございます。 

今年度、PTA の役員を引き受けてくださった

皆さん、また、新しく、「◯◯ならできます。

◯曜日や◯時ころならお手伝いできます」、

と温かいメッセージをお寄せくださった皆さん、

本当にありがとうございます。浪中の保護者

の皆さんは、本当に心温かく、頼りになるな

あと、またまた感激していたところです。 

（by 教頭） 

PTA活動はお母様方のお力で成り立っていると思いますので、なんとか今年もよろしくお願いします。（PTA会長） 

 

 

 

 

今年もコロナ禍でいろいろと変更もあるかもしれませんが、その都度情報

提供をしながらいきたいと思いますので、御協力よろしくお願いします。 

ＰＴＡ総会の議長を

務めてくださった、3学

年会長、昨年度の会

計監査報告をしてくだ

さった２学年会長の

ん、大変お疲れ様で

した。昨年度のＰＴ

Ａ活動の報告・今年

度の計画、予算につ

いて、確認できまし

た。 

・外出時：午後７時まで 

 どこへ、誰と、目的、帰宅時 

刻を保護者に必ず告げる 

・外泊はしてはいけません 

・3密を避ける 

・事故や心配なことなどあった

ら学校（担任）に電話する 

・登校前に必ず検温：平熱よりも高いよう

であれば家庭で様子をみる 

・本人、家族が受診・検査、濃厚接触者と

認められた時は、ただちに学校に連絡 

（平日は 741-6461 教頭 まで） 

（休日は学校携帯：07055976662） 

・アレルギーと各種災害給付金について 

生徒指導主事です。 

連休中の過ごし方について 

保健室の養護教諭です。 

コロナ対策について 



 


